
MA LA FIBRA A 
SAN CESAREO 

A CHE PUNTO STA?
presentazione a cura di



Tappe Fondamentali

il CiTD (Comitato interministeriale
per la TRANSIZIONE DIGITALE)

approva la strategia per la Banda
ultra Larga con il piano di intervento

chiamato ITALIA 1 GIGA

Commissione Europea
approva il progetto e

consente la pubblicazione
del Bando

Bando concluso e firmati i
contratti per l’avvio dei lavori

con i rappresentati delle
aziende aggiudicatarie.

25 
MAGGIO

2021

10
GENNAIO

2022

29 
LUGLIO
2022



Mappatura del Territorio

Aree Nere Aree Grigie Aree Bianche
Densamente
popolate con

mercato
concorrenziale.

Presente un solo
operatore, poco

probabile l’ingresso
di altri.

Nessuna
infrastruttura

presente,
necessario

intervento statale.



Contributo Pubblico
Il 70% dell’investimento è

sostenuto dallo Stato, il 30%
dagli operatori che si sono

aggiudicati il bando.

Contributo Pubblico Contributo Privato

Contributo Pubblico
70%

Contributo Privato
30%



Civici Coinvolti dal Bando
I civici mappati da INFRATEL

sono 1000. Ho creato una
mappa con degli indicatori

per una rapida
consultazione.



Progressi dei Lavori?
OpenFiber e FiberCop sono già
al lavoro. Alcune Zone sono quasi
concluse, altre in cantiere e altre

in attesa di avvio lavori. 
Il progetto con Fondi Pubblici

deve essere completato entro il
30 Giugno 2026



Grazie a tutti, 
rimanete connessi!

www.andreapolimeni.it


